

De la Tour Perret aux Jeux Olympiques : un patrimoine bâti remarquable

Conférence

par **Sylvie Amselem**,
architecte du patrimoine,
*diplômée de l'école de Chaillot (ancien
centre d'études supérieures d'histoire et de
conservation des monuments anciens)*

Vendredi 01 avril 2022 à 14h30

Maison des associations
6 rue Berthe de Boissieux à Grenoble 38000

Plus connue pour ses montagnes, son histoire industrielle et scientifique, Grenoble dispose d'un patrimoine vieux de 2000 ans, où le XX^e siècle a pris une place particulière, nous léguant une architecture contemporaine originale et homogène qui transformera la cité de province en ville avant-gardiste.

Des années 1920 jusqu'aux 30 Glorieuses, les acteurs du bâtiment font preuve de créativité qui s'exprimera à travers des formes, des matériaux et des styles alors inédits. On assiste ainsi au développement d'une architecture « moderne » propre à la ville grâce à l'usage du ciment moulé, à un essor urbain planifié, à la création de logements décents novateurs, et à l'avènement des Jeux Olympiques.



Le survol de 50 ans d'histoire de l'architecture de Grenoble doit permettre d'appréhender les caractères essentiels de cette architecture qui fait partie de notre paysage quotidien, et d'en apprécier sa réelle valeur.

**PATRIMOINE & DÉVELOPPEMENT
DU GRAND GRENOBLE**

10, rue Chenoise
38000 GRENOBLE
Tel : 09 51 86 27 84

contact@patrimoine-grenoble.fr
Siret : 789 633 823 00016

